
 
 

SOB A PROTEÇÃO DE DEUS INICIAMOS OS NOSSOS 
TRABALHOS. 
 

HAVENDO NÚMERO LEGAL, DECLARO ABERTA ESTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, 

TERCEIRA DO CORRENTE MÊS DE NOVEMBRO DE 2018. 59ª (QUINQUAGÉSIMA NONA) SESSÃO DA 17ª 

(DÉCIMA SÉTIMA) LEGISLATURA.  

 

DIA 26 de novembro de 2018 

FIQUEMOS EM PÉ PARA OUVIRMOS A LEITURA DE UM TRECHO BÍBLICO. CONVIDO O VEREADOR 

CLEITON DA LUZ SCUDELER QUE PROCEDA À LEITURA. 

 

*************************** 

 

SOLICITO AO VEREADOR SÉRGIO LUÍS BUENO, 1° SECRETARIO DA MESA, QUE PROCEDA À LEITURA DAS 

MATÉRIAS DO EXPEDIENTE. 

Indicação Nº 292/2018 - 19/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

estude junto ao órgão competente a possibilidade de ampliar o projeto Cidade Limpa, atendendo também as 

áreas rurais. Autoria: CLODOALDO JOÃO MARTINS, RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS 

Indicação Nº 293/2018 - 19/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

determine a Secretaria Municipal competente, a necessidade urgente de recapeamento asfáltico na Rua José 

Fernando Zanardo, saída para a Rodovia Antonio Romano Schincariol, no bairro Di Napoli I. Autoria: 

TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO MARTINS, RODRIGO MODANEZ. 

Indicação Nº 294/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

verifique junto aos setores competentes se o planejamento para 2019 de licitações de medicamentos e 

insumos da saúde pública estão recebendo a devida atenção. Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI 

DIAS, CLODOALDO JOÃO MARTINS. 

Indicação Nº 295/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

verifique junto aos setores competentes se o planejamento de licitações de material escolar para 2019 estão 

recebendo a devida atenção. Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO MARTINS. 

Indicação Nº 296/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

estude junto ao setor competente a alteração na planta da futura biblioteca Municipal ou centro cultural em 

uma importantíssima creche. Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO 

MARTINS. 

Indicação Nº 297/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Seja averiguada a possibilidade de facilitar o processo 

de empréstimo das 4 (quatro) cadeiras de rodas adaptadas para a prática de esporte na modalidade tênis, 

localizadas no Ginásio de Esportes Mário Pilon, bem como seja estendido o horário de permanência das 



 
 

cadeiras para os usuários, com o intuito de que  os deficientes físicos possam  realizar os treinos do esporte. 

Autoria: SONEIDE NUNES GOMES PISSINATTI. 

Indicação Nº 298/2018 - 23/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

estude junto ao setor competente a possibilidade de realizar a abertura e pavimentação da Avenida do 

Flamboyant. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO, SONEIDE NUNES GOMES PISSINATTI. 

Indicação Nº 299/2018 - 23/11/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que 

estude junto ao setor competente a possibilidade de instalar uma cisterna para captação e armazenamento 

de água das chuvas na escola João Toledo. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO, SÉRGIO LUÍS BUENO. 

Requerimento Nº 20/2018 - 19/11/2018 - Assunto: Considerando que uma das obrigações do vereador é 

fiscalizar. Requeiro à Mesa Diretora, na forma regimental, que seja oficiado o Poder Executivo Municipal, no 

sentido de informar a este Poder Legislativo, o que segue: - qual a participação da Prefeitura Municipal na 

Festa do Peão de Cerquilho 2019; - como foi contratada a empresa Pepe Eventos; - por quanto foi alugado o 

Centro de Eventos Cidades das Rosas; - quais os motivos para o inquérito no Ministério Público, número 

14.0239.0000281/2018-2; - quem foi a empresa responsável pelo volume do som durante a festa do peão e 

quem era o responsável por fiscalizar; - qual foi a arrecadação para os cofres públicos e quais despesas 

(financeiras e de RH) o executivo teve. Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO 

MARTINS. 

Requerimento Nº 21/2018 - 19/11/2018 - Assunto: Considerando as competências do vereador: legislar, 

fiscalizar e zelar pelo interesse coletivo; Considerando que o tema "cuidados aos animais" foi promessa de 

campanha do Executivo atual (sic); Considerando que os representantes da AVAC anunciaram a possibilidade 

do fim das atividades da Associação no município de Cerquilho por falta de apoio e planejamento do poder 

executivo. Requeiro na forma regimental que seja oficiado o poder executivo a informar a está casa de leis os 

seguintes assuntos: - qual o motivo do não cumprimento do Acórdão  da 6 Câmara de direito público registro: 

2018.0000089122; - qual a situação do programa estadual "Pet São Paulo", assinado em 05 de julho de 2018; 

- como funciona e qual a eficácia do PPBEA, divulgado pelo SAAMA em 27 de agosto de 2018. - qual o 

planejamento da prefeitura para o tema, visto que, zelar por animais de rua é uma questão de saúde pública. 

Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO MARTINS, DANIELE PEEV, ANTONIO 

GABRIEL LUVIZOTTO, SONEIDE NUNES GOMES PISSINATTI. 

Requerimento Nº 23/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Considerando as competências do vereador; 

Considerando mais um assalto cometido em um farmácia que cumpria o atendimento de plantão. Requeiro 

na forma regimental que seja oficiado o poder executivo a informar a está casa de leis: - qual o planejamento 

para 2019 para garantir segurança para o comércio em geral, principalmente para as farmácias e drogarias 

que atendem a noite e de madrugada conforme lei Municipal que dispõe sobre o plantão;  - qual o motivo de 

Cerquilho não implantar a Atividade Delegada, convênio importantíssimo que muito contribui com a 

segurança pública. Desde já agradeço e fico no aguardo. Autoria: RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, 

CLODOALDO JOÃO MARTINS. 

Requerimento Nº 24/2018 - 21/11/2018 - Assunto: Considerando as competências do vereador, entre 

elas zelar pelo interesse coletivo. Requeiro na forma regimental que seja oficiado o poder executivo a 

informar a está casa de leis: - qual o planejamento para 2019 do Executivo para melhorar o transporte de 

pacientes, principalmente aqueles que saem de madrugada e voltam a noite; - qual o planejamento para 

2019 do Executivo para melhorar o acesso dos pacientes a especialidades médicas e exames de diagnóstico, 

principalmente aqueles cuja o tempo de espera é longo. Desde já agradeço e fico no aguardo. Autoria: 

RODRIGO MODANEZ, TÉRCIO LEVI DIAS, CLODOALDO JOÃO MARTINS, DANIELE PEEV. 



 
 

Moção Nº 23/2018 – 23/11/2018 – Assunto: Moção de Aplausos à Paróquia São Benedito pela 

comemoração aos 30 anos de fundação. Autoria: CLEITON DA LUZ SCUDELER. 

  
Projeto de Lei Complementar Nº 26/2018 - 20/11/2018 - Assunto: Autoriza a concessão do serviço 

público de transporte coletivo no município de Cerquilho e dá outras providências. Autoria: Poder Executivo. 

 

**************************** 

 

COLOCO A PALAVRA À DISPOSIÇÃO DOS SENHORES VEREADORES INSCRITOS. SOLICITO 

AO VEREADOR LUCIANO GAVA, 2º SECRETÁRIO, QUE CONTROLE O TEMPO REGIMENTAL DE 

15 MINUTOS PARA CADA VEREADOR, EM CONFORMIDADE COM O ARTIGO 123, INCISO I DO 

REGIMENTO INTERNO. 

 

    ****************************** 
 
 


